

Wapres Ma'ruf Amin Buka Gernas BBI Jam 4

MAJU BERKAH BASAMO UMKM SUMATERA BARAT

GERAKAN NASIONAL BANGGA BUATAN INDONESIA SUMATERA BARAT

GRAND OPENING CEREMONY

Sandiaga Uno
Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Republik Indonesia

Luhut Binsar Pandjaitan
Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Republik Indonesia

Prof. Dr. H.C.I.K.H. Ma'ruf Amin
Wakil Presiden Republik Indonesia

Wimboh Santoso
Ketua Dewan Komisaris OJK

H. Mahyeldi Ansharulloh
Gubernur Sumatera Barat

SELASA, 12 APRIL 2022
16.00 WIB

Live Streaming Jasa Keuangan (OJK TV)

UMKM BANGKIT, EKONOMI TUMBUH

PERESMIAN VIRTUAL EXPO BANGGA BUATAN INDONESIA

PASAR RAKYAT PRODUK UMKM

PERAGAAN BUSANA MUSLIM KAIN TENUN ASLI SUMATERA BARAT

APRIL - MEI 2022 BUKITTINGGI
MEI 2022 PAYAKUMBUH
JUNI 2022 PADANG

BANK INDONESIA, BRI, BNI, KNEKS, goTo, Shopee, Tokopedia, e-commerce, and other logos.

KBRN,Bukittinggi: Kampanye Gerakan Nasional Bangga Buatan Indonesia (Gernas BBI) tahun 2022 yang pembukaannya berlangsung di Pelataran Jam Gadang Kota Bukittinggi, Selasa (12/04/2022) dihadiri oleh Wakil Presiden Republik Indonesia KH Ma'ruf Amin beserta ibu.

Hadirnya orang nomor dua di Indonesia ini untuk membuka agenda tersebut juga didampingi dua Menteri Kabinet Indonesia Maju yakni Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Panjaitan dan Menteri Pariwisata Ekonomi Kreatif Sandiaga Salahudin Uno.

Dari susunan acara yang diterima rri.co.id, bahwa kedatangan tamu VVIP di lokasi kegiatan yang diiringi tari galombang dan pengalungan syal batik Tanah Like kepada Wakil Presiden Republik Indonesia KH Ma'ruf Amin oleh Walikota Bukittinggi Erman Safar Diagendakan berlangsung pada pukul 16:00 WIB sore ini.

Sebelumnya pukul 13:30 WIB dilakukan pra pembukaan sebelum Wapres hadir di venue Gernas BBI, tamu VVIP yakni Wakil Presiden KH Ma'ruf Amin, Ketua OJK, Menko Kemaritiman dan Investasi, Menteri Pariwisata Ekonomi Kreatif, dan Gubernur Sumatera Barat berada di Holding Room Balai Sidang Hatta, sedangkan tamu VIP yakni Forum Koordinasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) di Sumatera Barat ; Ketua DPRD Sumatera Barat, Kapolda Sumatera Barat, Danrem 032 Wirabraja, Danlanud, Danlantamal, Kepala Pengadilan, Kepala Kejaksaan Tinggi Sumatera Barat, BPK Perwakilan Sumatera Barat, Kepala Kantor Wilayah Kemenag Sumatera Barat, Kepala BI Sumatera Barat, Walikota Bukittinggi, Walikota Payakumbuh, Walikota Padang, Bupati Tanah Datar, Dirut Perbankan, DKHL OJK, DKSM OJK, KR 5 OJK, Ketua Satgas OJK, Kepala DPB1 OJK, Kepala DPBS OJK, dan KOPD OJK, tamu VIP bertempat di Holding Room di Halaman Istana Bung Hatta Bukittinggi.

Sebelum rombongan VVIP dan VIP menuju venue di tenda besar di Seberang Istana Bung Hatta Bukittinggi, pada pukul 14:00 WIB ditampilkan penampilan musik bersama penyanyi minang Kintani dengan membawa 5 lagu. Selanjutnya, pada pukul 14: 55 WIB digelar Fashion Show Busana Muslim dengan kain tenun asli Sumatera Barat karya Wignyo Rahardi yang merupakan salah seorang Desainer Nasional.

Band Nasional Kotak tampil dengan membawakan 6 lagu yang masih di dalam tenda khusus talent lokasi pembukaan Gernas BBI pada pukul 15:25 WIB, selang waktu 10 menit berikutnya ditampilkan penampilan Sanggar Musik Saandiko dengan lagu minang kreasi, dimana lagu ini pernah dibawakan ketika acara penutupan MTQ Nasional dan Pertunjukan di Malaysia. Hingga pukul 15:40 WIB dilakukan persiapan menyambut kedatangan rombongan VVIP dan VIP ke dalam Venue.

Jalannya kegiatan pembukaan Gernas Bangsa Buatan Indonesia ini dipandu oleh Master of Ceremony yakni Intan Aletrino yang merupakan Putri Indonesia Pariwisata tahun 2016 Perwakilan Sumatera Barat dan 10 besar Miss Supranational 2016 mewakili Indonesia didampingi MC backup Mikel Muhammad.

Durasi waktu 3 menit yang tertera pada rundown acara Gubernur Sumatera Barat Mahyeldi Ansharullah memberikan ucapan selamat datang kepada tamu VVIP dan VIP. Selanjutnya penayangan video Gernas BBI Sumatera Barat. Pada pukul 16:24 WIB Ketua Dewan Komisiner OJK Wimboh Santoso menyampaikan sambutan sekaligus laporan pelaksanaan Gernas BBI ini. Berikutnya pada pukul 16:31 WIB Menteri Koordinator Bidang Kemaritiman dan Investasi Luhut Binsar Panjaitan menyampaikan sambutannya. Sesi acara selanjutnya yaitu penyerahan KUR, Bantuan Sertifikasi Halal dan Peresmian Zona Khas secara simbolis. Pertama, penyerahan KUR dan pemberian bantuan mesin pengolahan tomat dari Direktur Utama BRI kepada perwakilan kelompok tani tomat di Kabupaten Tanah Datar. Kedua, penyerahan bantuan sertifikasi halal kepada 100 pelaku UMKM oleh Direktur Utama BNI kepada 1 perwakilan UMKM Sumatera Barat. Ketiga, penyerahan bantuan pembentukan Zona KHAS (Kuliner Halal Aman Sehat) Los Lambuang Bukittinggi oleh Direktur Utama BSI kepada Walikota Bukittinggi. Pada pukul 16:58 WIB sambutan Wakil Presiden KH Ma'ruf Amin, sesudahnya Gernas BBI ini dibuka dengan pemukulan Gendang Tasa oleh rombongan VVIP (Wapres, Menko Marives, Men Parekraf, Ketua OJK dan Gubernur Sumatera Barat).

Pada rangkaian ini juga diresmikan Bangga Buatan Indonesia (BBI), peresmian Komite Daerah Ekonomi dan Keuangan Syariah (KDEKS), peresmian Zona Kuliner Halal Aman Sehat, peresmian UMKM halal Hub Kota Bukittinggi dan Onboarding UMKM Halal ke Pasar Global, bantuan sertifikasi halal UMKM, sementara peresmian virtual expo Gernas BBI Wakil Presiden RI didampingi Menteri Marives, Ketua OJK, Gubernur Sumatera Barat dan Walikota Bukittinggi.

Untuk memohon ridha Allah SWT agar kegiatan Kampanye Gernas Bangsa Buatan Indonesia ini dibacakan do'a yang dipimpin oleh Ketua Majelis Ulama Indonesia (MUI) Bukittinggi DR. Aidil Alfin. Pada pukul 17:08 WIB dilakukan kunjungan dan belanja Pasar Rakyat dan Live Shopping – Live Moving Cam, Wapres Ma'ruf Amin bersama rombongan menyapa pelaku UMKM yang ada di stand atau booth di Pelataran Jam Gadang tersebut.

Pantauan rri.co.id, sebelum masuknya waktu sholat dzuhur siang ini sejumlah ruas di Kota Bukittinggi sempat diguyur hujan dengan intensitas bervariasi, sementara ruas jalan di seputaran lokasi Kampanye Gernas BBI telah ditutup dengan pengawal di sejumlah persimpangan di Kota ini, tim pengamanan kedatangan Wakil Presiden Republik Indonesia dari institusi Polri dan TNI yang jumlahnya ratusan telah ditempatkan di posisinya masing-masing, begitu juga personil back up untuk pencermatan lain untuk kelancaran agenda ini. Gerakan Nasional Indonesia ini dapat akan dengarkan langsung di seluruh stasiun RRI di seluruh Indonesia melalui PRO 1, dan PRO 3.

(Dok.OJK)

TAGS : #Gernas Buatan Bangsa Indonesia di Bukittinggi

Kliping Media Online/SDP